
Au cœur de la terre d’émeraude, Madame M a fait halte, subjuguée par le chant 
du Kayapó. En 2018, sur la Terra  Brazil, Misia façonne une collection d’étoffes  
précieuses, de cuirs tissés, de textures multicolores et de motifs d’inspiration  
amazonienne. Les orange brûlée, les bleu d’opaline et les vert matcha vous 
emportent dans un carnaval de dessins luxuriants.
Dans l’intimité de l’Eldorado vert, l’arbre des songes déploie ses branches sur fond de 
jacquard texturé. Les dessins géométriques, bercés dans l’héritage de la marque, se 
muent en parures précieuse. Et, sur les pans des jacquards de soie, « O Rio Canta »…  
la rivière chante.

In the heart of the emerald land, Madame M halted, subdued by the song of the Kayapó. In 2018, on 
the Terra Brazil, Misia fashioned a collection of precious fabrics, woven leathers, multi-coloured  
textures, velvets and Amazonian inspired patterns. The burnt orange, the opaline blue and the 
match green take you into a carnival of luxuriant designs.
In the intimacy of the green Eldorado, on a textured jacquard background the tree of dreams 
spreads its branches. The geometrics designs, cradled in the brand’s heritage, are transformed 
into precious ornaments. And, on the silk jacquards, “O Rio Canta” … the river sings.



Originaire d’Italie, « Regards Croisés » est un satin de laine imprimé, au grand dessin géométrique. 
Ses grandes lignes couture sont imprimées numériquement. Les trajectoires, bicolores, comme un jeu 
de regards, s’entrecroisent sur une base veloutée. La laine, matière naturelle et noble, apporte son 
caractère et sa douceur à l’étoffe. 

In the heart of the emerald land, Madame M halted, subdued by the song of the 
Of Italian make “Regards Croisés” is a printed wool satin, with a large geometric  
design.  Its long “couture” lines are digitally printed. Their two-coloured paths, seem to glance at one 
another before intersecting on the velvety base.  Wool, a natural and distinguished material, gives the 
fabric character and softness.  

Regards Croisés 

100% WOOL - WIDTH 140 CM - COL 2



Cette toile de lin dépeint un jardin luxuriant, une jungle exubérante dans l’esprit du peintre  
rançais Henri Rousseau, dit « le Douanier ». Sur ce tissage 100% lin, l’impression numérique appose une  
effloraison de couleurs vives, chatoyantes. Un traitement de finition mène à ce tomber et cette main 
remarquable.

This linen fabric portrays a luxuriant garden, an exuberant jungle in the style of the French artist Henri 
Rousseau, known as « Le Douanier » .  Brightly coloured, shimmering flowers are digitally printed on 
this 100% linen fabric.  The finishing treatment gives the remarkable touch and drape.  

Idylle à Rio   

100% LINEN - WIDTH 134 CM - COL 2



Originaire des Etats-Unis, « Mata-Mata » est un dessin jacquard dont le motif géométrique dresse un 
parallèle discret entre cette collection, inspirée du Brésil et de l’Amazonie, et l’héritage Art Déco de 
la marque Misia.

Made in the United States « Mata-Mata » is a jacquard design which draws a discrete parallel between 
this collection, inspired by Brazil and the Amazon Basin, and the Art Deco heritage of Misia. 

Mata-Mata   

97% VISCOSE, 3% POLYAMIDE - WIDTH 132 CM - COL 6



Originaire des Etats-Unis, « Ethnias » est un jacquard de velours épinglé coupé / non coupé, élaboré 
dans la grande tradition des métiers à tisser. 43 couleurs de fil concourent à la création de ce velours :  
chaque bobine est installée à la main et selon un ordre précis sur les machines de tissage, ce qui fait 
de « Ethnias » un tissu exclusif, témoignant d’un savoir-faire artisanal ancestral.

Made in the United States “Ethnias” is a cut/uncut looped velvet jacquard, woven using traditional 
methods and looms.  43 colours of yarn contribute to the creation of this velvet :  each spool is  
installed by hand and in a precise order on the looms, which makes “Ethnias” a unique fabric, a  
testament to traditional craftsmanship.  

Ethnias  

38% COTTON, 23% VISCOSE, 9% POLYESTER - WIDTH 130 CM - COL 2



« Arbre des Songes » est un grand dessin jacquard dont les gammes colorielles ont été  
minutieusement élaborées par notre studio de création. Montée sur une chaîne  
polyamide de haute densité, cette étoffe vous assure une grande résistance à  
l’abrasion : elle est idéale pour la confection de vos rideaux et sièges à usage intensif. En trame,  
l’alliance de la viscose et du lin décrit un jeu d’armures en relief, auréolé d’effets mats et brillants.

«Arbre des Songes» is a large jacquard design whose colour ranges have been  
meticulously developed by our design studio. Mounted on a high-density polyamide warp, this fabric 
has a high abrasion resistance: it is ideal for curtains and heavy-duty seating. The weft, a combination 
of viscose and linen creates an embossed weave, with matte and shiny finishes. 

Arbre des Songes 

52% VISCOSE, 30% POLYAMIDE, 18% LINEN - WIDTH 140 CM - COL 6



Originaire d’Italie, « Aime » est un velours de coton qui, grâce à sa densité de poils très élevée, 
offre un aspect infiniment souple et soyeux. La présence de modal dans sa trame améliore ses  
caractéristiques et lui confère une grande résistance. Une finition particulière à base de silicone  
empêche ce velours de marquer, et lui octroie cette main exceptionnelle.

Made in Italy, « Aime » is a cotton velvet, which, thanks to its dense pile, has a beautifully soft and 
silky appearance. This is enhanced by the inclusion of modal in the weft which also makes the fabric 
stronger.  A special silicon-based finishing prevents the velvet from marking and gives it an exceptio-
nal feel. 

Aime 

93% COTTON, 7% MODAL - WIDTH 140 CM - COL 33



Vingt couleurs de fils en chaine et en trame composent le savant tissage coloré de  
« Salvador de Bahia », fabriqué aux Etats-Unis. La laine confère au tissage cet aspect pur et traditionnel, 
comme filé main. L’étoffe donne l’illusion exquise d’une couleur diffusée aléatoirement.

Twenty different coloured warp and weft yarns make up the coloured weave of  
« Salvador de Bahia », made in the United States.  The wool gives the fabric its pristine  
and traditional appearance, like hand-spun cloth.  The fabric gives an exquisite impression  
of randomly scattered colour. 

Salvador de Bahia  

73% WOOL, 24% VISCOSE, 3% POLYAMIDE - WIDTH 137 CM - COL 5



Originaire d’Italie, « La Plume du Toucan » est un simili cuir d’une rare qualité. Son élégant motif  
chevron s’obtient par le tissage de deux bandes de cuir, dont les coloris, travaillés par notre studio de 
création, se marient subtilement. 

Made in Italy « La Plume du Toucan » is a leather-look fabric of an exceptional quality.  The elegant 
herringbone pattern is creating by weaving two strips of leather, the colours created by our design 
studio blend together subtly. 

La Plume du Toucan 

48% PU, 27% POLYESTER, 26% COTTON – WIDTH 142 CM – COL 4



Les coloris carbone et albâtre de ce close-up révèlent la part sombre, irrésistible, insondable, et 
toujours très luxueuse du nouveau lancement Misia Paris. De grands dessins jacquard d’inspiration 
végétale (Réincarnation) côtoient de petits motifs ondoyants, aux sonorités amérindiennes (Tendre 
Ipanema, Douces Hallucinations). D’élégants chevrons (La Flèche de Curare) défient des armures 
complexes (Terre Des Remèdes), signatures d’un savoir-faire ancestral. Un faux-uni aux subtils effets 
pailletés (Chercheurs D’Or) procure à cette collection des scintillements de bronze, d’or ou d’argent. 
Le lin, la laine vierge, le coton naturel ennoblissent chacune des étoffes présentées.

The colours carbon and alabaster in this close-up reveal the dark, irresistible and enigmatic side 
of the ever luxurious new Misia Paris launch. Large, jacquard designs with vegetal inspiration  
(Réincarnation) alongside small undulating motifs, with South American tribal influences (Tendre 
Ipanema, Douces Hallucinations). Elegant herringbone (La Flèche de Curare) challenges complex 
weaves (Terre Des Remèdes), the stamps of traditional craftsmanship.  A fine-pattern with a subtle 
iridescent finish (Chercheurs D’Or) brings glints of bronze, gold and silver to the collection.  Linen, 
new wool, natural cotton elevate the fabrics.

Fauteuil en fond / Armchair (background) : Douces Hallucinations, 100% linen, width 135 cm, col 4
1. Tendre Ipanema, 58% cotton /15% linen/14% acrylic/8% PES/5% wool, width 135 cm, col 6
2. Terre Des Remèdes, 73% viscose/23% linen/4% cotton,  width 144 cm, col 16
3. La Flèche De Curare, 85% viscose/10% cotton/5% linen, width 140 cm, col 6
4. Réincarnation, 90% cotton/10% polyamide, width 134 cm, col 2
5. Chercheurs D’Or, 54% polyamide/46% wool, width 125 cm, col 4
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